



Pengembalian Billy Joel ke Dunia Musik Pop yang Fenomenal

Description

Billy Joel Melepas Lagu Baru

Musisi legendaris Billy Joel merilis lagu baru yang berjudul "Turn the Lights Back On." Lagu tersebut ditampilkan secara perdana di acara Grammy Awards di Los Angeles dan dirilis di label lamanya, Columbia.

Inspirasi Lagu Baru

Dalam lagu ini, Joel mengungkapkan rasa insecure tentang hubungan dan pernikahannya yang sudah keempat kalinya. Joel juga berpikir bahwa lagu ini lebih fokus pada musik daripada bisnis musik, memberinya kebebasan yang tidak dimilikinya sebelumnya.

Perubahan dalam Pikiran

Joel juga berbagi bahwa dengan bertambahnya usia, beberapa kekhawatirannya menghilang. Ia tidak lagi fokus pada reaksi kritikus atau popularitas lagu yang dirilisnya. Joel berpendapat bahwa setelah ia menyanyikan lagu tersebut, tidak masalah apakah orang menyukainya atau tidak.

Residensi Terakhir

Joel merencanakan untuk mengakhiri penampilan residensi di Madison Square Garden pada bulan Juli dengan penampilan ke-150 di arena tersebut. Hal ini akan memberinya lebih banyak fleksibilitas dalam menentukan jadwal pertunjukan di dalam dan di luar New York.

Kenyataan Menarik

Joel juga tidak menutup kemungkinan untuk melanjutkan kerjasama dengan Dave Wexler dalam menulis lagu, dan bahkan untuk pertama kalinya sejak awal residensinya, ia memiliki lagu baru yang dapat ditambahkan ke dalam daftar lagu yang dinyanyikannya.

Dari semua pernyataan Joel, jelas terlihat bahwa dengan lagu barunya dan akhir residensinya, ia masih aktif dalam industri musik dan tidak menutup kemungkinan untuk berkarya lebih banyak lagi di masa depan. Tidak hanya tentang industri musik, tetapi juga tentang rasa insecure dan perubahan pikiran terhadap kekhawatiran di masa lalu.

Ringkasan

Billy Joel kembali dengan lagu baru "Turn the Lights Back On" setelah premiere live di Grammy Awards. Dalam wawancara, Joel juga berbicara tentang perasaan insecurities dalam hubungan dan kebebasannya dalam proses rekaman lagu tersebut. Meski telah mencapai usia tua, Joel telah melupakan kekhawatirannya terhadap tanggapan kritikus dan pendengar terhadap lagu barunya. Cukup dengan menyanyikan lagu, itulah fokusnya sekarang. Joel juga akan mengakhiri pertunjukan rutিনnya di Madison Square Garden dan tidak menutup kemungkinan untuk menulis lagu baru bersama dengan rekannya. Bagaimana pendapat Anda mengenai lagu baru Billy Joel? Apakah Anda juga merasa bebas dari kekhawatiran seperti Joel? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark